



27 Agosto, 2024

JUEGOS PARALÍMPICOS • ACTUALIDAD INSULAR

A vivir el sueño olímpico en París

Historia → Alejandro Díaz se convierte en el primer ibicenco en unos Juegos Paralímpicos **Felicidad** → El joven palista ya está en la capital francesa disfrutando de la villa olímpica

Sergio García | IBIZA

Vivir el sueño olímpico. Eso es lo que está haciendo Alejandro Díaz (15/05/2002) desde el sábado. El joven ibicenco que participará en los Paralímpicos en la modalidad de tenis de mesa ya está en París, disfrutando de la villa olímpica y empezando a entrenar para una competición que arranca el jueves con la modalidad de dobles en la que hará pareja con el granadino José Manuel Ruiz.

La cita paralímpica arrancará mañana, 28 de agosto, y se extenderá hasta el 8 de septiembre. 4.400 atletas tomarán parte en 549 eventos que se disputarán en 18 sedes de competición. Y entre esos 4.400 habrá por primera vez un ibicenco. Alejandro Díaz hace historia como el primer deportista de la isla en participar en unos Paralímpicos.

Estar en París es un premio a un gran trabajo y a la perseverancia. Alejandro nació con el síndrome de Rothmund-Thomson, una rara enfermedad genética que, en su caso, se manifestó principalmente en la piel y las manos. Desde pequeño, tuvo que enfrentarse a numerosas intervenciones quirúrgicas; un total de 20 operaciones en las manos, con el objetivo de darle funcionalidad a un pulgar que nació sin huesos. Siempre ligado al deporte, encontró en el tenis de mesa su pasión. Poco a poco empezó a despuntar y eso hizo que en 2021 entrase en el Equipo Promesas Paralímpicas Verália y empezase a representar a España en citas internacionales. Su sueño era estar en Los Ángeles 2028, pero su gran hacer le ha llevado a conseguir su objetivo cuatro años antes.

Disfrutar el momento

El mismo reconoce que a veces no se cree que haya podido lograrlo, pero ahora ya está en París y sabe que es real: «Estoy muy contento. Esto es una pasada. Es una locura vivir esta experiencia. Estos días estamos disfrutando muchísimo del sitio y entrenando». «Estoy muy contento con el trabajo que he estado haciendo. Hay que seguir adelante porque esto es un largo camino y es algo muy bonito para mí», añade.

Cuando se le pregunta por sus



Alejandro Díaz, posando con una de las mesas en las que jugará en los Juegos Paralímpicos de París 2024.

objetivos, tiene claro que el premio es estar allí y que todo lo que venga será bienvenido. «El objetivo es disfrutar el momento y jugar tranquilo. Aprovechar esta experiencia que estoy viviendo», apunta.

La competición arrancará el jueves con el primer enfrenta-

miento del cuadro del dobles. Tener a José Manuel Ruiz a su lado le da tranquilidad, ya que se trata de un palista que tiene ocho citas paralímpicas a sus espaldas. «Estoy contento de jugar con él. Hay que aprovechar su veteranía al máximo», dice Alejandro. El tándem que aún juventud y expe-

riencia parte en el puesto 11 del ránking mundial. Alejandro también estará en el cuadro individual que arranca unos días después, el 2 de septiembre. Aquí, el ibicenco es el 19 del ránking.

Pero antes de que empiece la competición, mañana podrá vivir uno de los momentos más emo-

cionantes, la ceremonia de inauguración. Al igual que ocurrió con los Juegos Olímpicos, París quiere innovar con los Paralímpicos. Esta vez no será en el Sena, pero sí volverá a sacar el evento fuera del estadio olímpico. Se celebrará en la plaza de la Concorde y en los Campos Elíseos.